
Monsieur, 

Par courriel, vous avez attiré mon attention sur la difficulté des fonctionnaires à vivre 

décemment en Haute-Savoie. 

Cette question est prégnante dans notre département et j’ai régulièrement fait part aux Ministres 

successifs de la particularité de notre territoire, frontalier avec la Suisse. Je suis favorable à 

l’instauration d’une prime de vie chère, et je l’ai à maintes reprises évoqué au sein de 

l’hémicycle. De même, aux côtés des élus locaux, je suis également engagé pour la mise en 

place d’une offre de logements en faveur des fonctionnaires. 

C’est un enjeu important pour lequel je suis très vigilant. Aujourd’hui plus qu’hier, la 

valorisation des métiers du service public doit évoluer dans des départements tel que le nôtre 

souffrant d’une pression immobilière importante et d’un renouvellement inquiétant de 

fonctionnaires. Les emplois non pourvus génèrent de fait un épuisement général du personnel 

et cette situation ne pourra être pas tenable dans la durée. 

Restant à votre écoute, je vous prie de croire, Monsieur, en l’assurance de mes meilleures 

salutations, 

 


